

## Caen reservas dls. 194 millones (Reforma 14/02/12)

Caen reservas dls. 194 millones (Reforma 14/02/12)El indicador de las reservas internacionales experimentó un retroceso a 147 mil 935 millones de dólares Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (14 febrero 2012).- Las reservas internacionales disminuyeron 194 millones de dólares en la semana terminada el 10 de febrero de 2012, dejando atrás tres incrementos semanales consecutivos, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico). Así, el saldo de las reservas internacionales se ubicó en 147 mil 935 millones de dólares. La reducción semanal en la reserva internacional referida fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. No obstante, el indicador de las reservas presenta un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2011, de 5 mil 460 millones de dólares. En otro frente, el banco central informó que la base monetaria disminuyó 10 mil 344 millones de pesos, para alcanzar un saldo de 722 mil 935 millones. Según un comunicado del Banco de México, dicha cantidad implicó una variación anual de 11.9 por ciento. La cifra alcanzada por la base monetaria al 10 de febrero significó una disminución de 40 mil 557 millones de pesos en el transcurso de 2012, como resultado de la menor demanda de billetes y monedas por parte del público. El comportamiento es congruente con el ciclo normal de la demanda por base monetaria. La base monetaria está compuesta por billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo